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令和６年１月１９日(金)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数少人数教室 

令和5年度 第７回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶 

３  １・２月の行事について（教務主幹） 

４  生活指導について（生活指導主幹）  

５  学校関係者評価について（校長） 

６  書き初め展について(書き初め担当) 

７ 展覧会について（展覧会担当） 

８ 運営協議会委員の皆様から 

９ その他 

✿ 会長より 挨拶 

 今年もよろしくお願いいたします。先程、展覧会を拝見しました。子どもたちはすごいなと、感心しました。

冬休みが明け、登校時に3年生の子どもたちが元気に挨拶してくれて、もう少し頑張ろうと思えました。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 今日、明日と、展覧会を開催しています。１階多目的室では、柏木子ども園の展覧会も同時開催していますの

で、ぜひご覧いただきたいと思います。来年度は、柏木小の子どもたちのよいところを見ていただこうと、これま

での取り組みを発表することを計画しています。また、子どもたちが活躍するような授業形態にしていきたいと

考えています。金曜日の午後の授業は、３年生以上が様々な事業を起こしていく取り組みを考えています。２月

に詳細をお話できると思いますので、皆様のお考えをお聞かせいただければと思います。３学期は期間が短い

ですが、皆様に応援していただきながら、無事に乗り切っていきたいと思います。 

 

✿ １・２月の行事について（教務主幹） 

 １月１９日と２０日は体育館で展覧会を開催しています。同時に、教室前の廊下で書き初め展も開催していま

す。併せてご覧ください。子どもたちは、書き初めも図工の作品も、一生懸命取り組んでいます。アンケートで励

ましのお言葉をいただければ、子どもたちも嬉しいと思います。１月３１日には、今年２回目の小中連携の会が

行われます。２月１７日、２０日には今年度最後の学校公開があり、１７日はまなびのマルシェの３回目が開催さ

れます。２月２９日には１，２，３年生の保護者会があります。柏木小の子どもたちはとても素直で、よく頑張って

います。温かいお声がけをいただけますと幸いです。 



 

 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

冬休みが明け、子どもたちはとても気持ちのよい挨拶をしてくれています。全体的には落ち着いて過ごせてい

ると思います。世の中ではヤングケアラーについて問題になっていますが、柏木小でも、４年生以上にアンケー

トを実施しました。重大なものはアンケートに出てきませんが、書きにくいということもあるだろうと考えています。

地域でもお気づきの点がありましたら、学校へお知らせいただければと思います。子どもは相手によって見せる

顔や話す内容が違うことがあり、それが当然だと思います。秘密にすべきこともありますが、生活指導上重要な

ことは情報共有し、学校と地域が協働で子どもたちを見守ることができればよいと思います。 

 

✿ 学校関係者評価について（校長） 

 １２月の学校関係者評価アンケートを集計しているところです。２月に新年度計画と一緒にお示ししたいと考

えています。 

 

✿ 書き初め展について（書き初め担当） 

 毎年、年明けに書き初め展を開催しています。今年は展覧会と同時開催なので、たくさんの保護者の方にご

覧いただけるのではないかと思います。１２月に書き初めの指導を始め、冬休み中に家庭で練習をし、年明け

に席書会を行い、展示する作品を選びました。各クラス２名ずつ選出し、都のコンクールに出品いたします。各

教室前に展示していますので、子どもたちの力作をぜひご覧ください。 

 

✿ 展覧会について（展覧会担当） 

 今年の展覧会は「毎日がアートだ！－花をさかそう！みんなで満開－」というテーマです。子どもたちが他教科

で学んだことや日々の経験が、図工で生かされています。子どもたちの中では、学びや経験がすべて繋がって

いるのだということを感じています。子どもたちの才能が花開き、人と繋がり、教科が繋がり、経験と繋がってい

る、アートの力をぜひご覧ください。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・挨拶をきちんとしてくれる子が増えたと感じています。以前は挨拶をしても返ってこないこともありましたが、

最近はほとんどの子どもたちが返してくれるようになりました。 

・展覧会を拝見しました。のびのびした表現の、発想が豊かな作品がたくさんありました。 

・行事の度に、先生方が話したことを子どもたちが理解し表現していることがすごいなと思います。 

・展覧会が想像以上に素晴らしく、展示の装飾も工夫されていて、先生方が大変だったのではないかと頭

が下がる思いです。子どもたちの発想力を屋上農園でも生かせるのではないかと、勇気をもらいました。 

・下校時間に、子どもたちが通学路以外の道を歩いているのを見かけました。今後も見かけたら声をかけよ

うと思います。 

 

次回の運営協議会 ２月１５日(木)１５時３０分～ 


